

編集後記

▼みなさんゴールデンウィークはどこに行きましたか？私は町内で友達とバーベキューをしました！そのときに食べたホッケが絶品でしたね。私も友達も『バーベキュー』のことを『炭』と言ったりするのですが、十勝で過ごした高校では『炭』と言っても通じなかったので地元の違いを感じました。

▼日差しが強り、夏が本格化する準備を始めているように感じます。5月の外の活動ですっかり日焼けをしてしまい顔全体が真っ赤で痛む日々が続きました。日焼け止めを塗り忘れた自分が悪いのですが…日焼け止めも大切ですが気温が高くなり熱中症のリスクが高まっているのでみなさん『水分補給』と『適度な休憩』を忘れずに過ごしましょう！（かばさわ）

▼あっけし桜・牡蠣まつりの取材へ。なんとか表紙の写真を撮ろうと必死に歩き、来場者の人に声をかけ、写真を撮らせていただきました。ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。なかなか思い通りの写真を撮るのに苦労しましたが渾身の一枚がとれました。人生初の表紙写真はいかがでしょうか？▼なんだか急に暖かくなっていましたね。ついに蓄熱暖房をかけましたが、朝晩などは少し寒い時もありますね。寒暖差で体調を崩さないように皆さんも気をつけてくださいね。

（すぎさわ）

ひとのうごき

●人口／	8,095人	(12)
男／	3,836人	(14)
女／	4,247人	(-2)
●世帯／	4,230世帯	(32)
●出生／	3人	●転入／86人
●死亡／	6人	●転出／71人

4月30日現在 ()内は前月比

■発行／厚岸町
■編集／総務課広報統計係
〒088-1192
北海道厚岸町真栄3丁目1番地
TEL 0153-52-3131
FAX 0153-52-3138

URL <https://www.akkeshi-town.jp>
E-mail soumu@akkeshi-town.jp
法人番号 5000020016624



間伐で未来につなぐ北の森
広報あっけしは、環境保護のため
道産間伐材と古紙を配合した用紙
を使用しています。



人とつながりを大切にして

磯貝 敬太郎さん (48歳)

令和7年4月から上尾幌郵便局に勤務しています。
「汽笛の音がのどかに聞こえ、どこか心が落ち着く地域だと感じます。きのこの里として、シイタケ栽培のビニールハウスが数棟あり、ハウスの中を拝見させてもらいましたが、シイタケの株がびっしり

りと並び、圧倒される光景でした」と話します。
「上尾幌地区にはお店や販機もないが、厚岸の『えこ巣貝』さまが地域のために郵便局のスペースを使って、無人販売をやっていたので、地域の人用品などを販売しているので、地域の人にとってありがたく思っています。他にもマイナンバー申請・証明書交付事務を行つていて、万が一郵便局が無くなってしまえば、そのようなことも提供できない」と話す磯貝局長。

「これからも、上尾幌地域で唯一の郵便局として、困りごとがあれば頼つていただき、地域の人を守っていきたいと思います」と笑顔で話をしてくれました。

Close up - クローズアップ -

#あっけしの暮らし 厚岸町公式インスタグラム

フォローをお願いします！

広報あっけし5月号で紹介した投稿以降の中からランダムでご紹介。厚岸町公式SNSへの『いいね！』お待ちしています！



Instagram

akkeshi_no_kurashi ...
Akkeshi-gun,Hokkaido,Japan

本日、5月5日(月)から子野日公園で夜桜のライトアップが始まりました！

5月9日(金)まで行いますので、是非お越しください！

#厚岸
#さくら
#エゾヤマザクラ
#子野日公園
#ライトアップ
2025年5月5日

f 厚岸町公式フェイスブックでもインスタグラムの投稿を見ることができます！